

Murcia

Fuente:



FARMACONSULTING
TRANSACCIONES S.L.

El líder en transacciones

Tel. 902 115 765

www.farmaconsulting.es

Interés de compra por tramos de facturación

Tramos de facturación	Nº solicitudes	%
Hasta 150.000 €	23	10,41%
150.000 - 300.000 €	33	14,93%
300.000 - 500.000 €	47	21,27%
500.000 - 700.000 €	44	19,91%
700.000 - 1.000.000 €	33	14,93%
1.000.000 - 1.500.000 €	18	8,14%
1.500.000 - 2.000.000 €	13	5,88%
Más de 2.000.000 €	10	4,52%
Total solicitudes de compra	221	100%

Nº inversores

Año 2012	34
Año 2013	43
Año 2014	52
Año 2015	66
Incremento	26,92%

Distribución de inversores en función de su titularidad

	Nº solicitudes	%
Inversores sin farmacia	56	84,85%
Inversores con farmacia	10	15,15%
Total compradores	66	100%

Comunidad de residencia

Comunidad	Nº inversores	%
MURCIA	30	45,45%
COMUNIDAD VALENCIANA	22	33,33%
ANDALUCÍA	7	10,61%
MADRID	2	3,03%
CASTILLA-LA MANCHA	2	3,03%
CATALUÑA	1	1,52%
PAÍS VASCO	1	1,52%
ASTURIAS	1	1,52%
TOTAL	66	100,00%

Clasificación de los inversores según su edad

	Nº inversores	%
< 30	15	22,73%
30-40	21	31,82%
40-50	14	21,21%
50-60	10	15,15%
> 60	6	9,09%
Total compradores	66	100%

Clasificación de los inversores por sexo

	Nº solicitudes	%
Hombres	30	45,45%
Mujeres	36	54,55%
Total compradores	66	100%

Durante el último año se ha incrementado en un 27% las solicitudes de farmacia en Murcia

66 nuevos inversores se han interesado por comprar farmacia en Murcia frente a los 52 del año anterior

Según los datos que facilita Farmaconsulting a esta revista vemos que la farmacia murciana continúa ganando atractivo entre los inversores, alcanzando máximos de demanda de los últimos 5 años. La mayoría de los farmacéuticos interesados en comprar farmacia en Murcia se repartieron entre los residentes en la propia Comunidad (46%) y los residentes en la Comunidad Valenciana (33%).

El 71% de las solicitudes se agruparon en las farmacias con una facturación de 150.000€-1.000.000€, siendo el tramo más solicitado el comprendido entre 300.000€ y 700.000€ con una representación del 41%.

Si atendemos al perfil del inversor observamos que la demanda entre hombres y mujeres estuvo muy equilibrada, donde el 45% de las peticiones las realizaron los hombres y el 55% las mujeres.

Por otro lado, los farmacéuticos con edad comprendida entre los 30 y los 40 años de edad fueron los más interesados con el 32% de las solicitudes.

Por último destacar que casi 2 farmacéuticos de cada 10 nuevos inversores que se pusieron en contacto con Farmaconsulting durante el último año para comprar farmacia en Murcia eran propietarios de otra farmacia en el momento de la solicitud.